

.....
und wäre überzeugt, daß sie ihn doch für einen Bären gehalten hätten.

Das ist nun freilich ein Punkt, über den ich mich mit einem edlen Lord, der doch auf seine Bildung und tadelloses Betragen Anspruch macht, nicht herumstreiten mag. Daß er in England von vielen als ein rechter Seebär angesehen wird, dürfte seine Richtigkeit haben, ist ja auch in der Natur der Sache begründet.“

10.

Die ruhige Unterhaltung der Herren am nächsten Seeabende wurde durch ein lautes, ja wieherndes Gelächter auf dem Gutshofe gestört, und die Herren wurden neugierig, zu erfahren, was wohl den Grund zu der ungeheuren Heiterkeit des Dienstvolkes gelegt haben müsse.

„Kief do, Korlin! Ne, so'n Klügel von Röö! Wots du't laten! Hi hi hi! Ho ho ho!“

Herr von Münchhausen schickte den Diener auf Kundschaft, der aber lange brauchte, um den Weg zurückzufinden, und als er wieder auftauchte, konnte er sich vor Lachen und Freudentränen kaum auf den Beinen halten. Endlich stammelte er seinen Bericht heraus. Der Herr Pastor wäre vom Jahrmarkt zurückgekommen, wo er einige Einkäufe gemacht hätte, und wäre willens gewesen, den Herrn Baron zu besuchen. Als er aber hörte, daß oben die Jagdfreunde des gnädigen Herrn anwesend seien, hätte er nicht stören wollen und hinterlassen, daß er morgen oder sonst zu gelegener Zeit aufwarten werde. Wie er nun gegangen, sei ihm einer von